



La Gobernación da la bienvenida a la navidad.

La Gobernadora del Valle Clara Luz Roldán Gonzalez a través del Departamento Administrativo de Desarrollo Institucional, realizó este 1 de diciembre la tradicional bienvenida a la navidad junto a los servidores públicos de la entidad.

Desde muy temprano el equipo de trabajo de la Subdirección Técnica de Desarrollo y Bienestar del Talento Humano, hicieron presencia en la entrada de funcionarios del Edificio Palacio de San Francisco entregando además de su alegría el tradicional plato navideño a 1000 servidores públicos que trabajan en la Gobernación del Valle.

Al son de música tropical y decembrina, con todos los protocolos de bioseguridad los funcionarios disfrutaron de un rato agradable y dieron la bienvenida al último mes del año.